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令和２年 第５回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和２年５月２８日 １５時００分      

2. 閉会の日時 令和２年５月２８日 １５時２７分      

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ２番委員 小 向 秀 男 

３番委員 松 林 正 幸 ４番委員 浅 野 邦 子 

５番委員 木 村 啓 一  

5. 欠席委員  

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  柏 崎 和 紀       ・社会教育体育課長  松 山 公 士 

・学務 課長補 佐  堤   雅 之       ・学務課指導室長  藤 森 裕 之      

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ２番委員 小 向 秀 男、 ３番委員 松 林 正 幸 

9.付議案件 

議案第１号   おいらせ町部活動指導員設置要綱の制定について 

議案第２号   おいらせ町学校給食調理等業務委託プロポーザル審査委員会設置要綱の一部

を改正する要綱について 

 

10.協議事項 

   協議第１号   令和２年度おいらせ町奨学資金の貸与額について 

協議第２号   教育委員の学校訪問について 

 

11.報告案件 

 

12.そ の 他      ①教育委員会定例会会場の変更について 
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【会議の顛末】 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

それでは本日の出席委員数ですが、５名で定足数に達しておりますので、令和２

年第５回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。 

これから会議を開きます。 

（１５時００分） 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

小向職務代理と松林委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定します。 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 

 

（Ｐ３により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４・５により説明） 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、付議案件に入ります。議案第１号について、

学務課長の説明を求めます。 

 

資料は６ページから２８ページになります。議案第１号ですけれども、提案理由
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藤 森 指 導 室 長 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 委 員 

 

 

 

藤 森 指 導 室 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

小 向 委 員 

 

 

指 導 室 長 

 

小 向 委 員 

 

指 導 室 長 

 

 

小 向 委 員 

 

 

学 務 課 長 

 

小 向 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

といたしましては、おいらせ町部活動指導員の任用にあたり、その身分、職務及

び報酬等に関して必要な事項を定めるため提案するものです。 

詳細については藤森室長から説明をいたします。 

 

（Ｐ６~Ｐ２８により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

この指導員ですが、例えばサッカーやバレーを指導してくださる場合、経験者で

あれば資格がなくてもよいですか。例えば指導員の資格や審判員の資格が必要で

すか。 

 

採用にあたっては採用願、それから校長先生から採用の具申という形であがって

きます。その時に必要な資格というものはございません。 

 

特別な資格は今のところ想定していない。あくまでも指導できる方がいた場合に、

まずは校長先生と話をしていただいて、学校に必要だという判断をした場合に教

育委員会に具申していただくという流れです。 

ほかに質問ございませんか。 

 

任用期間は２会計年度にわたることはできないとありますが、単年度の採用です

か。 

 

単年度の採用です。 

 

１年勤めて、また採用になることはありますか。 

 

原則として３年までは、継続することができます。特に後任として相応しい人材

が見つからない場合などは、最大５年まで任用できます。 

 

５年やって１年休んで、その後はどうなりますか。連続しなければ５年以上でき

ますか。 

 

通算５年まで任用することができるとなっていますので、５年までです。 

 

わかりました。 

 

他に質問はありませんか。 

 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 委 員 

 

学 務 課 長 

 

松 林 委 員 

 

学 務 課 長 

 

松 林 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ２９～Ｐ３０、議案等参考資料Ｐ１により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

栄養教諭と栄養士は別ですか。 

 

別です。栄養教諭１名、栄養士１名が配置されています。 

 

それぞれ１名で２名ということですね。 

 

そうです。栄養教諭１名、栄養士１名で２名となります。 

 

わかりました。 

 

他に質問はありませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第２号は提案のとおり承認しました。 

次に協議第１号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３１により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

基本的には枠内での貸し付けとしますが、こういう状況ですので多少人数が枠を

超えた場合、常識の範囲内での奨学金貸与額の変更については、判断を教育長に

一任いただくということでよろしいですか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

以上で協議第１号を終わります。次に協議第２号について、学務課長の説明を求

めます。 

 

（Ｐ３２により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようです。今年度に限っては、慎重に判断するということでコロナウ

ィルス感染症対策のため、学校訪問を見合わせるということでよろしいですか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

以上で協議第２号を終わります。次にその他について、学務課長の説明を求めま

す。 

 

（Ｐ３３により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、その他は以上で終わります。 

全ての審議が終了しました。最後に、皆さんの方から何かありましたらお受けい

たします。 

 

（委員からの発言なし） 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 
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                     （終了時間：１５時２７分） 

 

  

上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ２番委員 小 向 秀 男 

 

３番委員 松 林 正 幸 


